
⇒ 90 日
にち

  すぎても  国
くに

に  帰る  ことが  できないと「短
た ん き た い ざ い

期滞在（90 日
にち

）」ビ
び ざ

ザを  もらう  ことが  できます。

1   「短
た ん き た い ざ い

期滞在」ビ
び ざ

ザで  日
に ほ ん

本に  いる  外
がいこくじん

国人

⇒ 「特
とくていかつどう

定活動（6 か月
げつ

・就
しゅうろうか

労可 *1）」ビザを  もらう  ことが  できます。
（注

ちゅうい

意 1）前
まえ

と同
おな

じ　仕
し ご と

事（※）を　する　人
ひと

が　もらう　ことが　できます。

※  前
まえ

と  同
おな

じ  仕
し ご と

事が  見
み

つからない  時
とき

は  前
まえ

の  仕
し ご と

事に  関
かんけい

係する  仕
し ご と

事でも  働
はたら

く  ことが  できます。詳
くわ

しくは「移
いこうたいしょうしょくしゅ

行対象職種・作
さぎょういちらん

業一覧」を  

見
み

て  ください。

（注
ちゅうい

意２）「特
とくていかつどう

定活動（イ
い ん た ー ん し っ ぷ

ンターンシップ (9 号
ごう

)，製
せいぞうぎょう

造業 外
がいこくじんじゅうぎょういん

国 従 業 員 (42 号
ごう

))」ビ
び ざ

ザの  人
ひと

で  同
おな

じ  仕
し ご と

事を  したい  人
ひと

は  「特
とくていかつどう

定活動（6 か月
げつ

・就
しゅうろうか

労可）」

ビ
び ざ

ザを  もらう  ことが  できます。

（注
ちゅうい

意 3）「短
た ん き た い ざ い

期滞在」や  「特
とくていかつどう

定活動 (6 か月
げつ

・就
し ゅ う ろ う ふ か

労不可 *2)」に  変
かえ

えた  人
ひと

も  「特
とくていかつどう

定活動（6 か月
げつ

・就
しゅうろうか

労可）」ビ
び ざ

ザを  もらう  ことが  できます。

（注
ちゅうい

意４）「特
とくていかつどう

定活動 ( サ
さ ま ー じ ょ ぶ

マージョブ (12 号
ごう

)」ビ
び ざ

ザの  人
ひと

で  前
まえ

と  同
おな

じ  仕
し ご と

事を  したい人
ひと

は  「特
とくていかつどう

定活動（3 か月
げつ

・就
しゅうろうか

労可）」ビ
び ざ

ザを  もらう  ことが  でき

ます。　　	 <*1　就
しゅうろうか

労可 … 働
はたら

く  ことが  できる          *2　就
し ゅ う ろ う ふ か

労不可 … 働
はたら

く  ことが  できない >

２   「技
ぎのうじっしゅう

能実習」,「特
とうていかつどう

定活動 ( 外
がいこくじんけんせつしゅうろうしゃ

国人建設就労者 (32 号
ごう

), 外
がいこくじんぞうせんしゅうろうしゃ

国人造船就労者 (35 号
ごう

))」ビ
び ざ

ザで  日
に ほ ん

本に  いる  外
がいこくじん

国人

⇒ 「特
とうていかつどう

定活動（6 か月
げつ

・週
しゅう

28 時
じ か ん

間以
い な い

内の  ア
あ る ば い と

ルバイト可
か

）」ビ
び ざ

ザを  もらう  ことが  できます。

 ※ 10 月
がつ

19 日
にち

から　卒
そつぎょう

業の　時
じ き

期や　卒
そつぎょう

業を　したか　しないかは　問
もんだい

題　ありません。

（注
ちゅうい

意）「短
た ん き た い ざ い

期滞在」や  「特
とくていかつどう

定活動（帰
き こ く こ ん な ん

国困難 *3・就
し ゅ う ろ う ふ か

労不可，出
しゅっこくじゅんび

国準備 *4）」ビ
び ざ

ザで  留
りゅうがくせい

学生だった  人も  「特
とくていかつどう

定活動（6 か月
げつ

・週
しゅう

28 時
じ か ん

間以
い な い

内 の  

ア
あ る ば い と

ルバイト可
か

）」ビ
び ざ

ザを  もらう  ことが  できます。　　	 <*3　帰
き こ く こ ん な ん

国艱難 … 国
くに

に  帰
かえ

る  ことが  できない        *4　出
しゅっこくじゅんび

国準備 … 国
くに

に  帰
かえ

る  準
じゅんび

備 >

３ 「 留
りゅうがく

学」ビ
び ざ

ザで  仕
し ご と

事を  したい  人
ひと

⇒ 「特
とくていかつどう

定活動（6 か月
げつ

・就
し ゅ う ろ う ふ か

労不可）」ビ
び ざ

ザを　もらう　ことが　できます。

４   その他
ほか

の  在
ざいりゅうしかく

留資格（ビ
び ざ

ザ）の  人
ひと

（上
うえ

の  2 と  3 で  仕
し ご と

事を  したくない  人
ひと

）

（注
ちゅうい

意）上
うえ

の  １～４に  ついて　国
くに

に  帰
かえ

れない  ことが  続
つづ

いている  時
とき

は　次
つぎ

も  同
おな

じ  ビ
びざ

ザを  もらうことが  できます。
出
しゅつにゅうこく ざいりゅう かんりちょう

入 国 在 留 管 理 庁の  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。

自
じ ぶ ん

分の 国
く に

へ 帰
か え

る ことが できない 外
が い こ く じ ん

国人へ しゅつにゅうこく ざいりゅう かんりちょう
本
ほんごくなど

国等への帰
き こ く

国が困
こんなん

難な外
がいこくじん

国人に係
かか

る取
とりあつか

扱い _【やさしい日
に ほ ん ご

本語】


